



Laurus

の翼

令和6年9月13日(金)
【第13号】
文責 校長 高宮 裕

今年が一番暑い夏！ 秋が待ち遠しいですね

観測史上、一番暑かった今年の夏。八月下旬には、迷走台風に悩まされました。おかげで、奉仕作業も中止に…。異常気象が私たちにもたらす影響は大きなものです。今からでも遅くはない、一人一人ができる環境対策を真剣に考える時期かもしれません。



2学期がスタートし、約3週間。体調を崩す児童もちらほら見受けられます。季節の変わり目の体調不良に気を付けて、元気に登校できるよう、体調管理には十分気を付けてください。

いわきの海を満喫！ 5年生は宿泊学習に行ってきました

台風が迷走する中、5年生は1泊2日でいわき海浜自然の家へ宿泊学習に出かけてきました。台風の進路がそれたおかげで、海は穏やかになり、磯遊びやいかだ体験、ボディボードなど、海の活動を満喫してきました。学校に帰ってきた5年生は、なんだかハキハキして頼もしくなったように見えました。宿泊学習の体験でいい成長を遂げた5年生でした。



百聞は一見にしかず！ 楽しい学習を実施しています

どの学年も、2学期も楽しい学習を進めています。校舎を出て、体験学習を実施する学年も多々あります。地域の施設、企業、人々のご理解とご協力に感謝しています。学習の様子はホームページに掲載していますので、お時間があるときにご覧ください。



特設陸上部・特設合奏部がんばっています！

特設合奏部は10月2日の合奏祭へ向けて、特設陸上部は10月8日の陸上交換会へ向けて練習をがんばっています。今年は猛暑で、体育館や校庭での練習は暑さとの戦いです。そんな中でも、6年生を中心に練習をがんばっています。当日、今までの練習の成果を十分に発揮できることを祈っています。



朝の集団登校の様子をご確認ください

朝の集団登校で、集合時間に間に合わない、一列で歩けない、ふざけて並べないなどの様子が見受けられます。子どもが子どもの命を守ることはできません。責任もありません。きちんとできない場合は大人の介入が必要です。学校では随時指導しますが、保護者の方の現地での声かけが必要です。ぜひ、一度登校の様子を見てください。必要とあらば一緒に登校してみてください。班長や副班長、高学年の児童に負担がないよう、保護者の方のご確認とご協力の下安全に登校できるようお願いします。